

Saint-Geniez-d'Olt. Un philosophe tricentenaire à Paris

Publié le 03/07/2013 à 04:22



Pour fêter le tricentenaire de sa naissance, Guillaume Thomas Raynal est à Paris, quai de Conti, dans la galerie de la bibliothèque Mazarine. Du 15 juin au 15 septembre, l'exposition est organisée sous le patronage de M. Gabriel de Broglie, chancelier de l'Institut de France, et de Gilles Bancarel, président de la Société d'études Raynal. Le buste de marbre, réalisé par J.-J. Esparcieux en 1790, siégeant dans la salle des Illustres, va côtoyer Benjamin Franklin. C'est dire l'importance de l'auteur de «L'Histoire des deux Indes» sur l'émergence d'une pensée anticolonialiste et antiesclavagiste dans la France des Lumières et de la Révolution française.